

Miguel Díaz-Canel félicite les gouverneurs et les vice-gouverneurs issus des élections de samedi



La Havane, 20 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ses 30 compatriotes élus aux postes de gouverneurs et de vice-gouverneurs des provinces.

«Félicitations aux camarades élus pour leurs mérites comme gouverneurs et vice-gouverneurs de chaque province de #Cuba. #NousSommesContinuité » a écrit Miguel Díaz-Canel sur Twitter.

Miguel Díaz-Canel a posté un link avec un article de www.cubadebate qui met en relief l'élection ce samedi des gouverneurs et des vice-gouverneurs de leurs provinces sur la base des candidatures proposées par le président de la République.

L'article assure que la Constitution de la République que le peuple cubain a adoptée aux urnes lors du référendum du 24 février 2019 continue de prendre vie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212352-miguel-diaz-canel-felicite-les-gouverneurs-et-les-vice-gouverneurs-issus-des-elections-de-samedi>



Radio Habana Cuba